

Renens, le 6 novembre 2023

Prix d'encouragement de la Ville de Renens 2023

La Ville de Renens soutient depuis 2012 de jeunes talents de l'ECAL (Ecole cantonale d'art de Lausanne) en attribuant chaque année à deux d'entre eux un prix d'encouragement. Lors de la cérémonie de remise des diplômes, les étudiant-e-s primé-e-s se voient décerner une récompense de CHF 2'000.- chacun-e ainsi que l'opportunité d'organiser conjointement une exposition à La Ferme des Tilleuls.

Les lauréat-e-s de l'édition 2023 sont **Gabriela Jaime** (étudiante en Master Type Design) et **Till Seegräber** (étudiant en Bachelor Design Industriel). Ces deux artistes présenteront leur exposition intitulée "Praxis" du 23 novembre au 10 décembre 2023. Elle sera inaugurée le jeudi 23 novembre à 18h.

Au cours de ces derniers mois, les deux lauréat-e-s ont pu mettre en pratique l'organisation d'une exposition publique, avec le soutien du Service Culture – Jeunesse – Affaires scolaires de la Ville de Renens, de leurs professeur-e-s de l'ECAL et de La Ferme des Tilleuls.

Le jury était composé de Nathalie Jaccard, conseillère municipale en charge du service Culture – Jeunesse – Affaires scolaire, Michelle Dedelley, cheffe de service, ainsi que d'Alexis Georgacopoulos, directeur de l'ECAL. Ils ont souhaité cette année récompenser deux démarches personnelles fortes :

- Gabriela Jaime, étudiante en 1^{re} année de Master Type Design, dont la création de polices de caractère est très originale et se différencie des approches traditionnalistes ou formalistes.
- Till Seegräber, étudiant en 2^e année de Bachelor Design Industriel, dont le travail de création d'objets montre un réel intérêt pour les questions d'inclusivité, tant par l'utilisation de matériaux adaptés que par l'attention portée à la fonctionnalité.

Ces deux lauréat-e-s proposent, avec leur exposition « Praxis », une collection innovante d'objets de design qui renvoie à la simplicité et invitent à réfléchir à l'essence des objets. Cette série d'œuvres abstraites explore l'idée de préfabrication, de grilles et de systèmes.

Cette année, les trois partenaires (Ville de Renens, ECAL et La Ferme des Tilleuls) ont souhaité synchroniser les dates de cette exposition avec les portes ouvertes de l'ECAL, prévue le samedi 25 novembre, afin de favoriser les échanges de publics.

Renseignements :

- **Sylvain Selleger**, Chargé de communication et relations médias du service Culture-Jeunesse-Affaires scolaires : 021 632 75 31 ou sylvain.selleger@renens.ch
- **Nathalie Jaccard**, Conseillère Municipale en charge du service Culture-Jeunesse-Affaires scolaires : 076 387 41 29
- **Céline Langer**, Responsable administrative à La Ferme des Tilleuls : 021 633 03 50
- **Romaine Delaloye**, Responsable communication à l'ECAL : 021 316 99 64